



Les élèves de l'option Défensetoi à la Gendarmerie de Bressuire !

publié le 07/12/2018

Vendredi 30 novembre, les élèves de 4eA et 4eB de l'option Défensetoi se sont rendus à la Gendarmerie de Bressuire afin de découvrir concrètement quelques métiers existants dans une caserne de Gendarmerie.

La découverte a démarré avec une mise en rang officielle afin de serrer la main du Capitaine Weber habillé en tenue de cérémonie car il se rendait à Niort.

Puis nous avons rencontré une motocycliste (gendarme à moto) faisant partie de l'Escadron Départemental de Sécurité Routière (EDSC). Elle nous a expliqué ses missions, nous avons effectué un test d'alcoolémie et de drogue.

Ensuite nous avons rencontré les membres du PSIG (Peloton de Surveillance et d'Intervention de la Gendarmerie). Là nous avons pu manier les armes (bien entendu vidées de leur chargeur), porter un bélier, un gilet pare-balle ... nous avons même pu assister à un entraînement lors d'une arrestation !!!

Enfin, nous avons terminé par la rencontre d'un Inspecteur de la Brigade de Recherche et d'Intervention (BRI) de Bressuire qui nous a présenté l'ensemble de ses missions (très variées !).

Merci à la Gendarmerie et au gendarme Barbier pour cette journée !

Mmes Goyeau & Hubert



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.